

**San Sebastián de los Reyes, 3 de julio de 2025**

**D. ANDRÉS GARCÍA-CARO MEDINA, CONCEJAL “NO ADSCRITO”, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA DIRIGIDA A LA COMISIÓN PERMANENTE SOCIAL Y CULTURAL**

Ante las altas temperaturas que están sucediendo en estos meses las familias con niños y niñas en centros escolares han iniciado una serie de recogida de firmas para solicitar la instalación de climatización en estos centros que no sólo se usan en horario escolar sino también fuera del mismo en actividades extraescolares o de conciliación durante jornadas no lectivas.

Sabemos que supone una gran inversión y que las inversiones deberían correr a cargo de la Comunidad de Madrid quien tiene la competencia en materia sanitaria, pero como en muchas otras ocasiones (por ejemplo cambios de calderas), la administración local como ente más cercano al ciudadano se ha visto en la necesidad de acometer muchos trabajos porque de otra forma pasa el tiempo y pasa y no llega nunca a acometerse.

Ya en nuestro Municipio en nuestras escuelas infantiles municipales se han realizado instalaciones de este tipo y en otros municipios como el de Torrejón de Ardoz por parte del Ayuntamiento han iniciado un plan para ir instalando los sistemas de refrigeración en todos los colegios paulatinamente hasta completar todos los centros.

En San Sebastián de los Reyes además algunos de los centros son de recién construcción y pueden llegar a contar con la pre instalación ya realizada por lo que podría ser más fácil su acometida. No obstante, una planificación anual iniciando quizás por los edificios de segundo ciclo de infantil y cada año alguno de los centros hasta completar todos estos módulos de todos los centros para posteriormente ir aumentando a los de primaria y de la misma forma paulatinamente por centros, de tal forma que en un número de años se pueda tener todo completado.

Lo importante es comenzar cuanto antes y en cada espacio realizado algo que se ha avanzado.

Por todo ello realizo la siguiente pregunta, ¿Se tiene pensado realizar algún tipo de actuación de este tipo englobada en un plan a varios años?

**Andrés García-Caro Medina**

Concejal del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes

(Firmado electrónicamente a fecha y hora de la firma)